



# Die Baukultur- politik des Bundes – die wichtigsten Stationen

Im Februar 2020 hat der Bundesrat die Strategie Baukultur verabschiedet und die 15 an ihrer Erarbeitung beteiligten Bundesstellen mit ihrer Umsetzung beauftragt. Das Bundesamt für Kultur koordiniert die umfassende Baukulturpolitik des Bundes. Das Ziel «Eine hohe Baukultur für die Schweiz» will der Bund mit 7 strategischen Zielen und 41 konkreten Massnahmen erreichen. Die Publikation der Strategie kann kostenlos auf Deutsch, Französisch und Italienisch bezogen werden.

[www.bundespublikationen.admin.ch](http://www.bundespublikationen.admin.ch)  
Art.-Nr. 306.002.d

[www.publicationsfederales.admin.ch](http://www.publicationsfederales.admin.ch)  
No d'art. 306.002.f

[www.pubblicazionifederali.admin.ch](http://www.pubblicazionifederali.admin.ch)  
N. art. 306.002.i

Weitere Informationen und PDF auf:  
[www.bak.admin.ch/strategie-baukultur](http://www.bak.admin.ch/strategie-baukultur)

<b>2020-2023</b>	Umsetzung der 41 konkreten Massnahmen des Aktionsplans Baukultur.
<b>26.02.2020</b>	Überweisung der Kulturbotschaft 2021-2024 ans Parlament: Das Konzept Baukultur wird konkretisiert und systematisch in die Kulturpolitik eingebunden.
<b>26.02.2020</b>	Der Bundesrat verabschiedet die interdepartementale Strategie zur Förderung der Baukultur und beauftragt die zuständigen Bundesstellen mit ihrer Umsetzung.
<b>4./5.11.2019</b>	Internationale Tagung «Getting the measure of Baukultur» in Genf.
<b>18.10.2019</b>	Internationale Tagung «A high quality Baukultur for Europe. Examples from the Alpine and Mediterranean context» in Malta.
<b>Juni-Sept. 2019</b>	Informelle Anhörung interdepartementale Strategie Baukultur des Bundes.
<b>26.05.2018</b>	Repräsentative Umfrage «Baukultur für alle?» und Podium zur Baukultur im Rahmen der Eröffnung der Architekturbienale Venedig.
<b>24.04.2018</b>	Zweiter Stakeholderdialog zur interdepartementalen Strategie Baukultur.
<b>15.03.2018</b>	Interpellation Nationalrätin Christine Buillard-Marbach: Erklärung von Davos (18.3225).
<b>22.01.2018</b>	Erklärung von Davos: Eine hohe Baukultur für Europa. Verabschiedet von den Kulturministerinnen und Kulturministern Europas markiert sie den Beginn des internationalen Davos-Prozesses.
<b>28.11.2016</b>	Erster Stakeholderdialog zur interdepartementalen Strategie Baukultur.
<b>2016</b>	Gründung Arbeitsgruppe Baukultur mit 15 Bundesstellen und Beginn Erarbeitung Strategie Baukultur.
<b>28.11.2014</b>	Kulturbotschaft 2016-2020: Der Bundesrat beauftragt das BAK in Zusammenarbeit mit allen relevanten Bundesstellen mit der Erarbeitung einer interdepartementalen Strategie zur Förderung der zeitgenössischen Baukultur.
<b>21.03.2013</b>	Interpellation Nationalrat Alexander Tschäppät: Verankerung zeitgenössischer Baukultur in der Kulturbotschaft 2016-2019 (13.3220).
<b>16.08.2012</b>	Postulat der Kommission für Wissenschaft, Bildung und Kultur des Nationalrats: Zeitgenössische Baukultur in der Kulturbotschaft 2016-2019 (12.3658).
<b>18.09.2011</b>	Postulat Nationalrat Hans Stöckli: Ein Förderkonzept für die zeitgenössische Baukultur (11.3863).
<b>Juni 2011</b>	Manifest zur Baukultur, Runder Tisch Baukultur.